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Zu 1.  
Wie ist die Flächenentwicklung bei den öffentlichen Grünflächen in der Landeshauptstadt 
Magdeburg in den vergangenen 5 Jahren? 
 
Der Eigenbetrieb SFM verwaltet und bewirtschaftet seit dem 01. 01. 2004 die kommunalen 
Grünflächen (derzeit: 1.857 ha, 2004: 1563 ha). Somit ergibt sich ein Flächenzuwachs in den 
vergangenen fünf Jahren von ca. 300 ha. 
 
Zu 2.  
Wie ist die Entwicklung im gleichen Zeitraum, der durch den SFM zu bewirtschaftenden Flächen 
bzw. der Flächen, die durch den SFM an Dritte zur Pflege übertragen werden. 
 
Es wurden insgesamt ca. 150 ha an Pflege- und Pachtflächen an Dritte zur Bewirtschaftung 
übertragen.  
 
 
Zu 3.  
Wie viele Splitterflächen bei der öffentlichen Grünfläche sind in den letzten drei Jahren 
entstanden? 
 
Der EB definiert „Splitterflächen“ bis zu einer Flächengröße von 400 m². In den letzten drei 
Jahren sind ca. 22,5 ha Splitterflächen entstanden. 
 
 
Zu 4.  
Welche Maßnahmen wurden durch die Stadtverwaltung eingeleitet, um die Zunahme der 
beschriebenen Splitterflächen auf ein Mindestmaß zu reduzieren? 
 
Die Anzahl neuer Rest- und Splitterflächen, die hauptsächlich bei einem Neubau von 
Wohngebieten sowie durch Neugestaltung der Verkehrswege und Platzflächen entstehen, 
wurden durch die Einbeziehung des EB SFM in die Planungsphase von Grünflächen und 
Einflussnahme bei den Zuordnungsverhandlungen in den letzten drei Jahren reduziert. Teilweise 
werden Splitterflächen in Wohngebieten den Anwohnern zur Pflege angeboten (Abschluss einer 
unentgeltlichen Pflegevereinbarung).  
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